



"SERÁ LA LEGISLATURA DE LA MAYORÍA CALIFICADA"

Dan banderazo en San Lázaro a credencialización

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Vestida de guinda, el color de Morena, la diputada federal electa Dolores Padierna Luna fue una de las primeras en acudir ayer al proceso de credencialización que se realiza desde ayer en el

Palacio Legislativo de San Lázaro.

La exsenadora, exdiputada federal y exfuncionaria de la Secretaría de Educación Pública (SEP) dijo en entrevista que espera el arranque de la siguiente Legislatura con mucha responsabilidad después de

haber ganado "por primera vez en la historia la mayoría calificada".

Dolores Padierna reiteró en varias ocasiones que la "la LXVI Legislatura sin duda alguna será la de la mayoría calificada, siempre para legislar en beneficio de nuestro pueblo".

Adelantó la exdelegada de la Cuauhtémoc que, entre las primeras tareas a concretar en septiembre será sacar adelante cinco dictámenes de la agenda de las 18 reformas constitucionales, entre ellas, remarcó, la del Poder Judicial".

En alusión a los dictámenes del llamado plan C que actualmente están siendo aprobados en la Comisión de Puntos Constitucionales por la casi saliente LXV



Legislatura, Padierna Luna previó que el primer periodo de la LXVI Legislatura —de septiembre a diciembre— será “excesivamente pesado”.

El registro de los 500 integrantes de la próxima Legislatura se realizará hasta el próximo miércoles y en sus primeros tres días está previsto para los 300 candidatos de mayoría que ganaron en igual número de distritos electorales en las urnas el 2 de junio.



Foto: Cuartoscuro

La diputada federal electa Dolores Padierna Luna.